

OPINIÓN

Pepe Grillo
pepegriilocronica@gmail.com



La carta china

La escena recuerda a una ardilla que se mete entre las patas de dos mamuts. Así México en el pleito entre Estados Unidos y China por los precursores del fentanilo.

De Palacio Nacional salió la idea de enviar al líder chino una carta emotiva para pedirle su ayuda para detener el envío de precursores de fentanilo de China a México.

La carta se divulgó aquí al mismo tiempo porque en realidad era para consumo interno, para la base de Morena, no tanto para los jefes del dragón rojo.

Pero alguien por aquellas latitudes sí la leyó e incluso la contestó demandando, sin decirlo, un comportamiento

profesional de su interlocutor.

No los conmovió el sentimentalismo tropical. Pidieron pruebas de que los precursores chinos son los que usan los carteles mexicanos para cocinar el fentanilo y una vez con las pruebas en la mano usar los canales formales, que para esto están. Nada de cartas personales.

Porque, claro, el presidente no puede hacer una afirmación de esa magnitud, la de culpar a los chinos, sin anexar por lo menos un par de averiguaciones con indicios sólidos, porque de oídas nada.

Tal vez si la FGR se apersona en Manzanillo, Guaymas o Lázaro Cárdenas pueda comenzar a jalar el hilo de la madeja.

Pasó rosando

Otra vez la tragedia pasó rosando. Un grupo de 35 migrantes fue secuestrado aunque por fortuna el contingente fue detectado en San Luis Potosí y los migrantes, la mayoría centroamericanos, salvaron el pellejo.

El problema de la migración exige trabajo de campo, inteligencia, recursos económicos, materiales, personal capacitado, investigadores sagaces. Es un asunto de vida o muerte, así de simple.

La versión es que un grupo de la delincuencia organizada, se dijo por allá que del Cartel del Golfo, en su línea de negocios relacionada con el tráfico de personas, quería hacer negocio con ellos.

Se requiere información concluyente para hoy mismo, sin importar que sea un día de guardar, porque claro lo más importante para guardar es la vida. ¿Y a todo esto alguien sabe dónde anda el titular del Instituto Nacional de Migración?

El SNTE con Claudia

Si alguien al inicio de la presente administración hubiera adelantado que la dirigencia del sindicato de maestros, la vertiente institucional, lograría construir una relación positiva, amistosa incluso, con los mandos de la 4T nadie lo hubiera creído.

Pero el maestro Alfonso Cepeda

y su equipo hilaron fino y lo lograron. No en balde la doctora Claudia Sheinbaum aseguró que el SNTE está al frente de la transformación y la democratización sindical.

Claro que hay un proyecto político de gran alcance en curso, nadie lo niega, pero para la base magisterial, para el mejoramiento de sus condiciones laborales, es vital tener comunicación fluida con las figuras principales del gobierno que es, en términos sindicales, su patrón.

Un jaloneo estéril de poco o nada serviría a los maestros que están en trincheras educativas todos los días.

2 debates 2

La campaña en el Edomex avanza. Durará apenas dos meses así que no se puede perder ni un solo día.

El Comité Especial para Debates del Instituto Estatal Electoral ya informó que realizará dos debates, uno el 20 de abril y otro el 18 de mayo para que las candidatas, Alejandra del Moral y Delfina Gómez contrasten sus ofertas sobre temas como la seguridad, violencia de género, combate a la corrupción, entre otros.

Los debates suelen ser una oportunidad inmejorable para acortar distancias entre los candidatos, de forma que las aspirantes no pueden fallar. Un tropiezo las puede condenar ●